

KORAMIL

Berikan Jam Komandan, Ini Arahan Dandim Kepada Prajurit dan PNS Kodim 0706/Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.KORAMIL.NET

Dec 30, 2024 - 09:26



TEMANGGUNG – Dalam rangka meningkatkan kinerja dan disiplin, Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., memberikan arahan dalam kegiatan Jam Komandan kepada seluruh Prajurit TNI dan PNS di Aula Sarwo

Guno Makodim 0706/Temanggung, Senin pagi (30/12/2024).

Image not found or type unknown



Kegiatan yang dihadiri oleh Perwira Bintara, Tamtama, serta PNS di jajaran Kodim Temanggung ini bertujuan untuk menyampaikan berbagai informasi penting serta memberikan motivasi kepada seluruh anggota agar lebih disiplin dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab.

Dalam arahan yang diberikan, Dandim menekankan pentingnya kedisiplinan, profesionalisme, dan rasa tanggung jawab dalam setiap tugas yang diemban. "Sebagai prajurit TNI, kita harus selalu siap menghadapi setiap tantangan yang ada. Disiplin adalah kunci utama untuk mencapai keberhasilan dalam setiap pelaksanaan tugas," ujar Letkol Inf Sriyono.

Selain arahan diatas Letkol Inf Sriyono, S.I.P., memberikan pengarahan dan menekankan kepada anggota agar bijak mengelola keuangan, selalu menjaga kerukunan dalam membina rumah tangga, jauhi judi online dan pinjaman online serta hal-hal yang dapat merusak keharmonisan keluarga.

Image not found or type unknown



"Tidak bosan-bosannya saya tekankan kembali, jauhi judi online dan pinjaman online, karena itu semua akan menghancurkan keluarga kalian. Apalagi sekarang sudah ada sanksi tegas dari Panglima TNI bagi prajurit yang terbukti bermain judi online, " ungkapnya.

Dikatakan Dandim, Bermain judi online tidak hanya berpotensi menyebabkan kerugian finansial akibat kelelahan dalam proses permainan, tidak hanya berdampak bagi prajurit sendiri, melainkan kerugian akan dirasakan keluarga dari segi ekonomi. Kemudian, juga dapat berdampak pada kedisiplinan saat berdinamika.

"Mari kita sama sama untuk tidak bermain judi online, sayangi diri dan sayangi keluarga kalian," pinta Dandim secara tegas.

Image not found or type unknown



Kegiatan Jam Komandan ini menjadi sarana untuk meningkatkan komunikasi yang baik antara pimpinan dan anggota serta sebagai wadah untuk mendengarkan langsung berbagai permasalahan yang dihadapi oleh prajurit dan PNS di lapangan. Letkol Inf Sriyono juga mengingatkan agar seluruh anggota Kodim Temanggung tetap menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh dengan pola makan yang sehat dan olahraga yang teratur mengingat kondisi fisik yang prima sangat berpengaruh terhadap kualitas kerja.

Sebagai penutup, Dandim 0706/Temanggung menekankan agar setiap anggota Kodim Temanggung senantiasa menjaga kehormatan satuan dan mempererat rasa kebersamaan, sehingga dapat terus memberikan yang terbaik untuk bangsa dan negara.